

Au séminaire international sur les idées du Juche

Chers camarades,

A l'occasion de la tenue du séminaire international sur les idées du Juche créées par le Président éternel Kim Il Sung et lesquelles ont apporté des succès énormes à l'accomplissement de l'œuvre d'émancipation de l'humanité, au nom de la direction et des cadres du Parti arabe de l'union démocratique et en mon nom personnel, nous vous adressons nos meilleurs vœux et félicitations.

Nous profitons de cette occasion pour exprimer nos grands admirations et éloges aux principes des idées du Juche définis par l'éternel Président Kim Il Sung.

Présentant nos respects pour la politique de votre régime basée sur les idées du Juche, nous souhaitons que le présent séminaire atteigne son objectif escompté et que votre pays obtienne le progrès et la prospérité sous la direction du grand Dirigeant Kim Jong Un.

Nous vous exprimons nos respects suprêmes.

Dr. Iyad Gassan Osman

Secrétaire général du parti arabe de l'union démocratique de Syrie

Membre de la direction centrale du Front national pour le progrès

Le 28 Novembre 2021